



**Roggendorf/Thenhoven (eb/jvh)** – Der Bürgerverein und die Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist (SJB) von Roggendorf/Thenhoven organisierten am vergangenen Samstag ein Willkommenstag mit Einweihung für die Neubürger der Elvira-Tuszik-Straße, der Gottfried-Block-Straße sowie des Rotmilanweg. Daniel Esch, Vorsitzender des Bürgervereins, begrüßte die Gäste, unter denen Neu- und Altbürger, die Vorstandsmitglieder der Ortsvereine und die Kinder der verstorbenen Elvira Tuszik, die Jugendleiterin des SSV Roggendorf/Thenhoven gewesen war, und die Ehefrau von Gottfried Mock, der der Vorsitzende des Bürgervereins gewesen war. Die Kindertagesstätte (Kita) „Matschpiraten“ stellte ihr Gelände zum Spielen für die Kinder und den Parkplatz für einen Getränkewagen zur Verfügung. Höhepunkte des Tages waren die Einweihung der Straßen durch Pastor Thomas Wolff und Pfarrer Volker Hofmann-Haas und das Einpflanzen eines Obstbaumes auf dem Kita-Gelände von Brudermeister Ingo Hauff zum 25-jährigen Jubiläum der SJB.

*Foto: Bürgerverein Roggendorf/Thenhoven*